



Superado, el bache económico en Querétaro

Las finanzas públicas resultaron fortalecidas con la reforma en pensiones y supresión del déficit, dice el secretario de Planeación y Finanzas del estado, Manuel Alcocer.

LOURDES DURÁN PEÑALOZA



Manuel Alcocer Gamba, secretario de Finanzas del estado de Querétaro

JALPAN, Qro.— El secretario de Planeación y Finanzas de Querétaro, Manuel Alcocer Gamba, afirmó que con la reforma al sistema de jubilaciones y pensiones, así como la supresión del déficit financiero, se corrigió la presión económica que enfrentaba el estado.

Lo anterior, dijo, **devolvió certidumbre y fortaleza a las finanzas públicas frente a calificadoras como Standard and Poor's y Moody's, que el año pasado consideraron bajar la calificación crediticia a la entidad.**

Alcocer adelantó que en las siguientes semanas se reunirá con las dos calificadoras para reafirmar que se atendieron las observaciones entonces hechas al estado, esto luego de que se presente la cuenta pública correspondiente al Ejercicio Fiscal 2015.

Lo que se presentó en el 2015, insistió, fue solamente un bache en la historia de las finanzas queretanas.

“Lo más importante con las dos calificadoras es demostrarles que Querétaro ha recuperado el camino. Las dos calificadoras seguramente van a esperar al cierre de la cuenta pública que presentaremos a fines de mes . Entonces nos volveremos a reunir”, comentó.

Tanto S&P como Moody's solicitaron al estado el plan para revertir el déficit, así como para frenar la distorsión que se presentó en las pensiones.

“Mostramos cómo en el presupuesto de egresos se contempla recuperar el superávit de los recursos presupuestarios. Enviamos también la respuesta que dimos para poder frenar esa distorsión tan grave que se dio en las pensiones, que fue un tema señalado por ellos.

“Moody’s emitió recientemente un comunicado en el que establece que gracias a la reforma se corrige en gran medida la presión que tendríamos. Volveremos a recuperar, con toda seguridad, ese camino de certidumbre y fortaleza en las finanzas”, confió el funcionario estatal.

De acuerdo con Alcocer Gamba, **el de las jubilaciones es uno de los temas centrales en los que la administración de Francisco Domínguez Servián seguirá trabajando.**

Lo que se presentó particularmente en 2015 y parte del 2014, insistió, fue un crecimiento desproporcionado y atípico sobre el gasto en este rubro.

Respecto de la supresión del déficit, Alcocer afirmó que el mismo fue resultado de una medida como parte de la cual todos los órganos que ejecutan el gasto debieron apretarse el cinturón.